
CÂMARA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO SUL - MS
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA DEZOITO, 758 - CENTRO

Requerimento: 160 / 2023
  

REQUER-SE à Mesa, com observância às normas regimentais em vigor, que seja enviado Expediente
ao Prefeito Municipal, João Carlos Krug, com cópia ao Secretário de Educação, Guerino Perius,
solicitando informações sobre a destinação dos ônibus que anteriormente eram usados para o
transporte escolar urbano.
Neste sentido, este vereador solicita esclarecimentos quanto aos seguintes pontos:

Quais foram as destinações dadas aos ônibus que eram utilizados para o transporte escolar
urbano?
Existem planos para a utilização desses ônibus em outras funções públicas? Se sim, quais são
essas funções?
Foram realizadas manutenções ou reformas nesses ônibus após a suspensão do transporte
escolar urbano?

 

JUSTIFICATIVA

Com a recente implantação do transporte coletivo urbano, o serviço de transporte escolar urbano foi
suspenso, o que naturalmente levanta questões sobre o destino dos ônibus que eram usados para tal
fim. É crucial que esta Casa Legislativa e a população saibam como esses ativos municipais estão
sendo geridos, uma vez que foram adquiridos com recursos públicos.
A transparência em relação à destinação desses ônibus é fundamental para garantir uma gestão
pública eficaz e responsável, bem como para informar a população e os demais órgãos competentes
sobre o status desses veículos.
 

Sala das Sessões, 31 de Agosto de 2023

E. S
Vereador(a) - PL
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